
Tous  debout  camarades  !
Donnons-nous  l’accolade,  et
partons  faire  ensemble  le
même chemin !
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Pas de panique, même si, comme le dit si bien l’ami Philippe
le Routier,  la situation est grave.

L’ennemi est à nos portes, et il est même en nos murs. Il faut
bien se mettre dans la tête qu’il ne progresse que grâce à
nous, c’est-à-dire que parce que nous ne faisons rien pour
l’arrêter.
Certes, nous ne l’avons pas invité à entrer. Mais tous nos
problèmes remontent à plusieurs dizaines d’années.

Souvenons-nous qu’au XIXème siècle, l’Algérie n’existait pas.
Ces sales colons français ont osé envahir cette contrée lui
apportant  culture,  enseignement,  médecine,  …  et  puis,  de
mauvaises idées ont fait leur chemin.
Puis est venu le Grand Charles qui a tout compris, et les
années 1954-1962. La Guerre d’Indépendance.
Avant, quelques chameaux et des gardiens de chèvres. Puis, la
modernité durant 130 ans. Après, la destruction, des viols,
des massacres, car l’islam n’a rien inventé d’autre que la
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violence.
Et les militaires, et les gendarmes français, qui regardaient,
arme au pied, ces sales « colons » se faire égorger par le
FLN, avec ordre de ne pas bouger.
Entre parenthèses, la repentance ne devrait pas être là où
l’on veut à tout prix la voir. Trop d’exemples de souffrances,
comme celle de l’un de mes vieux camarades fils de harki, qui,
en mémoire de son père qui lui-même avait combattu sous le
drapeau français, s’engagea à la Légion, fit son temps et
rempila parachutiste.
Respect camarade ! Il en est revenu plus estropié que moi. Et
de plus, visé chez lui par une bande de chances pour la France
qui n’ont rien compris à l’histoire, et qui nourrissent et
entretiennent la haine sans réellement savoir pourquoi.

Alors maintenant, vous avez un clown qui pleurniche pardon,
pardon, pardon !
Et un autre clown qui parle d’accommodements raisonnables !
Plus quelques incapables qui ânonnent « padamalgam », ou «
l’islam ce n’est pas ça ».
Pardon pour quoi ? D’exister ? D’avoir cultivé et mis en
valeur un bout de désert ? D’avoir apporté de la civilisation
vite balayée par la barbarie haineuse ? Et comment peut-on
appeler accommodement raisonnable ce qui n’est que misérable
lâcheté ?
Et l’islam, c’est quoi au juste, si ce n’est ce que les infos
nous en rapportent chaque jour davantage ?

Oui Philippe, il ne peut y avoir pour l’instant, et pour un
bon moment encore, que division dans notre pays. Il y eut
longtemps division gauche-droite. Il y a maintenant division
entre vrais Français d’un côté, et de l’autre les envahisseurs
et  leurs  protecteurs  droitdelhommistes  et  autres  âmes
charitables  bienpensantes.

Au  passage,  n’oublions  pas  de  remercier  Giscard  et  le
regroupement familial. Une idée de génie cela, le regroupement
familial ! Nous ne sommes pas près d’en sortir ! A moins



qu’une  nouvelle  Jeanne  d’Arc  prenne  l’affaire  en  main  et
nettoie un peu la boutique et l’arrière-boutique. Sans oublier
le trottoir plutôt pollué par les prières du vendredi.

La colère monte. Je la croyais – je la voulais – éteinte en
moi, mais elle s’est réveillée. J’en ai vu de ces petits gars,
jeunes camarades mais déjà d’une autre génération, revenus
d’Afgha, de RCA, du Liban (j’ai un vieux souvenir de Drakkar,
merci), des jeunes OPEX déjà bien marqués dans leur chair
comme dans leur tête par ce qu’ils ont vécu en TOE. J’ai
longuement conversé avec certains d’entre eux : il ne faut
surtout pas leur parler des barbus, leur regard change tout à
coup.
Qui les remerciera ? Qui d’autres que nous, les Anciens ? Car
il faut avoir vécu pour comprendre.

Néanmoins, pas de panique ! Moi aussi, comme toi Ami Philippe,
j’ai chanté, avec des camarades du REP : « Nous n’avons pas
seulement des armes car le diable marche avec nous ! ». Oui,
dans les yeux de beaucoup brille une certaine flamme. Cette
flamme, à nous de l’allumer dans le regard de nos concitoyens,
ceux pour qui la France et ses valeurs signifie quelque chose.
Chacun,  à  sa  mesure,  peut  participer  à  ce  réveil  des
consciences.

Bien sûr, j’ai toujours chez moi mon treillis, mon ceinturon
et mes Rangers. Et un peu de matériel annexe. Mais l’essentiel
n’est pas là. Notre action, tout au moins pour le moment, est
autre. Même si l’on a souvent envie de voir de nouveau les
balles traçantes d’une AA52 illuminer la nuit et nettoyer une
cible.

Tout  cela  pour  dire  que  bien  loin  d’être  foutue,  notre
situation  peut  très  prochainement  se  renverser.  Car  nous
sommes bien plus nombreux qu’on ne saurait croire.

Une  étincelle,  dont  nous  avons  déjà  parlé  ici,  risque  –
malheureusement – être suivie d’une seconde. Et sans doute



d’une autre encore, ces sinistres barbus se croyant déjà les
maîtres du monde. Là aura lieu le réveil des consciences.
Déjà, le gouvernement change son discours. Manu tango vient de
prononcer l’expression « guerre de civilisation ». Pas trop
tôt l’ami ! Mais encore faudrait-il que cela soit suivi de
faits. Et pas « accentuer la surveillance de sites sensibles
durant trois jours » ! Ce qui est d’abord une insulte à
l’intelligence du peuple français, mais surtout une ânerie
monumentale. Mais quand on ne sait pas quoi dire …

Alors, tous debout camarades ! Donnons-nous l’accolade, et
partons faire ensemble le même chemin !

Parachutiste


